
Pièces 3 Pièces

Superficie 51 m²

Référence CG-205-264

Prix 439 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer - proche promenade des marinières - citadelle - excellent état

-  terrasse  -  coup  de  coeurl'agence  chabert  group  à  le  plaisir  de  vous  proposer

dans un quartier au calme et au sein d'un immeuble fermé ce très joli 3 pièces de

44m2.  l'appartement  se  compose  d'un  séjour  lumineux  avec  cuisine  aménagé et

équipé donnant accès à une belle terrasse de 7m2 vous permettant de prendre vos

petits  Déjeuné  au  soleil,  de  2  chambres  avec  chacune  leur  salle  de  douche  et

placard,  un  toilette  séparé  et  de  nombreux  rangements.  l'appartement  est  en

excellent état puisqu'il a été rénové il y a ...

Villefranche-sur-mer  -  near  promenade  des  marinières  -  citadelle  -  excellent

condition  -  terrace  -  coup de  coeuragence chabert  group is  pleased to  offer  you

this very attractive 44m2 3-room apartment in a quiet area within a gated building.

The  flat  comprises  a  bright  living  room  with  fitted  and  equipped  kitchen  giving

access to  a  lovely  7m2 terrace where  you can enjoy  your  breakfast  in  the  sun,  2

bedrooms,  each  with  its  own  shower  room  and  cupboard,  a  separate  toilet  and

plenty of storage space. The flat is in excellent condition, having been renovated 1

year ago! All you have to do is put ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix  - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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